



## Proppenvolle Scheune in Edemissen

**Edemissen.** Zur 14. Scheunen-  
fete auf Hof Drewes in  
Edemissen lud am Samstag  
das elf-köpfige Scheunen-  
feten-Team um Axel Hinzmann.  
Gegen Mitternacht waren Hof  
und Scheune proppenvoll. Die  
Gäste drängten sich um die  
Getränkstände – noch am  
Abend sorgten die Tempera-  
turen für durstige Kehlen. Ei-  
ne optimale musikalische Mi-  
schung lieferte DJ André von  
Xanadu ab. Er hatte CDs für  
jeden Geschmack auf dem  
Plattenteller und brachte mit  
der Auswahl der Stücke die  
Massen zum Wogen. „Wir  
wollten einen Treffpunkt  
schaffen, nachdem sich unse-  
re Wege mit dem Ende der  
Schulzeit getrennt haben“,  
sagte Hinzmann mit Blick auf  
die Entstehung der Scheunen-  
feten in Edemissen. pif/sd